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Compte-rendu Conseil de gestion plénier 
du 25 mai 2023 

 
La séance est ouverte à 10h00 sous la présidence de M. William BERTUCCI 

 

Membres présents :  

Collège des Professeurs : William Bertucci, Philippe Noirez, Elisabeth Rosnet 

Collège des autres Enseignants : Ahlem Arfaoui 

Collège des étudiants : Justin Debeve (titulaire), Lily Rogier (suppléante de Léna Loiseau), 

Collège des Personnels BIATSS : Anne Robert Giacomel, David Imbert 

Personnalités extérieures : Laurent Bernard, 

 

Membres de droit : William Bertucci, 

 
Etaient représentés :  
Florence Prouteau par David Imbert, Agnès Bilbeau par Anne Robert6Giacomel, 
 
Etaient invités : Annabel Richard, Olivier Nocent 
 
Ordre du jour :  

Point d’information 
1) Approbation du compte-rendu du 6 Avril 2023 
2) Proposition de modifications de MCC pour l’année 2023/2024 
3) Calendrier universitaire 2023/2024 
4) Motion « Université active » 
5) Question diverse 

 
 
Le Doyen salue les membres du Conseils présents et les remercie pour leur participation à ce Conseil 
de Gestion. 
 

Point d’information 
ACCREDITATION HCERES : 
L’audition de la composante par l’HCERES a eu lieu le 16 mai permettant de répondre aux 
interrogations sur les formations actuelles et les futurs projets. 
La composante sera avisée mi-juin, l’HERES transmettra ensuite son rapport à la DEGESIP qui 
statuera. 
 
EXAMENS : 
Les examens de la 1ere session se sont déroulés malgré un manque constant d’enseignant pour les 
surveillances. 
Mme Richard rappelle que pour les examens via Moodle, il faut vérifier que tous les étudiants soient 
bien inscrits à l’épreuve. 
Les enseignants responsables d’épreuve doivent obligatoirement être présents lors des surveillances 
des épreuves dont ils ont la responsabilité. 
 
JURYS : 
Mme Richard précise que les jurys doivent se dérouler exclusivement en présentiel, compte tenu de 
la sortie du dispositif lié à la crise sanitaire. 
Les problèmes rencontrés sont : 
L1 : problème de note d’anglais induit par Altissia. 
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L2 : pas de difficulté 
L3 : grosses difficultés sur le retour des notes, non prise en compte des aménagements d’études. 
La nouvelle gestionnaire de scolarité se retrouve en souffrance sur son poste. 
 
Monsieur Bertucci remercie les gestionnaires de la scolarité et la responsable pour leur 
professionnalisme et espère que ces problèmes seront résolus pour l’année 2023/2024. 
 
Justin Debeve souhaite savoir si les taux de réussite sont déjà communiqués. 
A ce jour (fin de session 1 du 2nd semestre), les taux de réussite sont : 
L1 : 25 % de réussite 
L2 : 62 % de réussite 
 
Lily Rogier souhaite savoir s’il serait possible d’obtenir les annales  
La direction a reçu une demande similaire de la BU, les sujets seront transmis en juin à la bibliothèque 
universitaire. 
 

1) Approbation du compte-rendu du 6 avril 2023 
Le Doyen soumet le compte-rendu du 6 avril au vote.  
 
Vote du conseil de gestion : 
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

2) Proposition de modifications de MCC pour l’année 2023/2024 
Les modifications proposées sont présentées aux membres du conseil. 
 
Vote du conseil de gestion :  
Les propositions de modifications de MCC sont adoptées à l’unanimité. 
 

3) Calendrier universitaire 2023/2024 
Le calendrier est présenté aux membres du conseil. 
 
Vote du conseil de gestion :  
Le calendrier universitaire pour l’UFR STAPS est adopté à la majorité par 6 voix pour et 5 abstentions. 
 

4) Motion Université Active 
Monsieur Bertucci propose aux membres du conseil d’engager l’UFR STAPS dans le développement 
de la pratique sportive pour ses étudiants. 
 
A l’issue de la semaine olympique et paralympique, Sylvie Retailleau, ministre de l’Enseignement 
supérieur et de la Recherche, et Amélie Oudéa-Castéra, ministre des Sports et des Jeux olympiques 
et paralympiques ont signé, une feuille de route aux côtés de France Universités pour accélérer 
durablement le développement de la pratique sportive étudiante dans notre pays. 
En effet, la France compte aujourd’hui 3 millions d’étudiants. Si 60 % de nos étudiants pratiquent une 
activité physique régulière, 54 % d’entre eux ont vu leur temps de pratique diminuer durant la crise 
sanitaire. Or la pratique d’un sport constitue un levier de santé publique majeur à une heure où la 
sédentarité progresse et où les enjeux de bien-être physique et mental sont particulièrement 
prégnants au sein de la communauté étudiante. Les ministres s’engagent donc, par cette feuille de 
route, avec l’ensemble des conférences d’établissements à installer encore davantage le sport au 
cœur des campus et de la vie de nos étudiants dans la dynamique des Jeux olympiques et 
paralympiques de Paris 2024. 
 
Cette feuille de route vise à développer et dynamiser la pratique sportive de nos étudiants en agissant 
sur trois leviers : 

1. Le développement de l’offre et la diversification des pratiques ; 
2. La valorisation de la pratique sportive et l’aménagement du temps universitaire ; 
3. Le renforcement des moyens, de la gouvernance et de l’évaluation. 
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L’UFR STAPS souhaite promouvoir et développer l’accès à la pratique d’activités physiques et 
sportives pour toutes et tous, tant au sein des formations que dans la vie de campus, en mobilisant 
l’ensemble des ressources et des acteurs nécessaires à une université active et promotrice de santé. 
 
 
 
Vote du conseil de gestion :  
La Motion « Université active » est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 

Fin de la séance à 12h45 
 


